opusdei.org

## Nº 57 de Romana

Adjuntamos un breve resumen del contenido del número 57 de Romana, Boletín de la Prelatura del Opus Dei, que se publicará en los próximos días.

11/08/2014

Este número de Romana informa, en la sección "Del Prelado", de la actividad de Mons. Javier Echevarría durante el segundo semestre de 2013. En primer lugar, las **Audiencias con el Santo Padre Francisco**, el 18 de octubre y el 23 de diciembre. También se recogen los

nombramientos que ha realizado y se informa de sus **viajes pastorales:** Brasil (coincidiendo con la Jornada Mundial de la Juventud), Chile, Uruguay y Argentina.

Por otra parte, se reseña la ordenación de 30 diáconos de la prelatura –procedentes de 11 países-, a quienes impuso las manos el 9 de noviembre. En esta sección se pueden leer, además, algunas homilías que ha pronunciado en celebraciones litúrgicas y las intervenciones en medios de comunicación durante este semestre.

El Boletín da noticia de los de los **tres nuevos centros de la prelatura** que han sido erigidos en Madrid (España). También informa de los **410** fieles de la Prelatura del Opus Dei que han **fallecido en este semestre**, entre los que se encuentra don **Flavio Capucci**, postulador de la

causa de canonización de san Josemaría y de Mons. del Portillo, y director responsable de este boletín.Los socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz fallecidos durante este periodo han sido 21.

Entre los documentos de la Curia Romana que se publican, se encuentra el decreto de la Congregación de las Causas de los Santos obre el carácter extraordinario de una curación atribuida al Venerable Siervo de Dios Álvaro del Portillo (5-VII-2013). La Santa Sede reconoce la intercesión de Mons. del Portillo en la recuperación del niño José Ignacio Ureta Wilson, que sufrió un paro cardíaco de más de media hora el 2 de agosto de 2003.

Se da noticia de algunas de las **novedades editoriales**, entre las que se encuentra el "*Diccionario* biográfico y teológico-espiritual de

San Josemaría", publicado por la Editorial Monte Carmelo; la edición crítico-histórica del la obra de San Josemaría "Es Cristo que pasa"y el libro"Creo, creemos", con las cartas pastorales que el prelado escribió con ocasión del Año de la Fe.

Con motivo del **centenario de Mons. del Portillo** (1914-2014), la sección "Iniciativas" recoge una selección de **43 proyectos sociales** y educativos que nacieron bajo su impulso en los cinco continentes.

El "Estudio" de este número de Romana lleva por título "¿Qué impulso puede recibir la teología de las enseñanzas de san Josemaría?",conferencia pronunciada por Mons. Fernando Ocáriz, Vice Gran Canciller de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, durante el congreso San Josemaría y el pensamiento teológico,

celebrado en Roma, el 14 de noviembre de 2013.

Romana reproduce documentos de la Santa Sede y contiene informaciones y noticias acerca de la actividad del Opus Dei y de su Prelado. La principal actividad de la Prelatura es la asistencia espiritual a sus fieles. Y el primer apostolado del Opus Dei es el que realizan personalmente sus miembros, en sus ocupaciones familiares, profesionales y sociales. El boletín se edita en tres idiomas (castellano, inglés e italiano). Para suscribirse encontrar la información en www.romana.org.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-gt/article/no-57-deromana/ (16/11/2025)